

✧敬老の日のプレゼント

敬老の日のプレゼント作りどうする？ そろそろネタ切れ？ いつもの会話です。今年、牛乳パックに色紙を貼って、籠を作りました。ある子のおばあさんから、「折り紙で作った花を入れてもらいました。老人会で自慢しました。」とうれしそうに教えて下さいました。私たち指導員もうれしい気持ちになりました。心の支援にも協力しました。



✧運動会のダンス

以前から女子の間では、運動会のダンスを気に入って、一年中踊って遊んでいます。3・4年生の女子を中心に、1・2年生の女子にまでそのダンスは波及して、みんなで音楽に合わせて踊る姿は圧巻で、一見の価値あります。今年もEXILEなどのノリの良い曲で、かっこよいダンスでした。毎年、ダンスの選曲から振り付けまで考える学校の先生は、大変だと思いました。

恥ずかしがるので隠し撮り ♪

男子も刺激されて飛び入り参加 ♪



✧ハロウィン行事



最近では、お家でハロウィンパーティーをするようで、いつの間にか年中行事として定着し

てきました。コスモスクラブでは、お面作りとお菓子のつかみ取りをします。特にお菓子のつかみ取りは、意外にも低学年の方が、手が小さいのにたくさん取ります。今年も、一年の女の子が一番多く取りました。

今年こそは・・・

ウォ!すごい!

ま・ん・ぞ・く

